

Del Potro está en el Masters de Indian Wells



Indian Wells, Estados Unidos, 8 mar (RHC) El argentino Juan Martín del Potro, primera raqueta latinoamericana, expresó su confianza para enfrentar con éxito el Masters 1000 de esta ciudad.

Del Potro, octavo de la clasificación profesional, quiere hacer un buen papel en la justa estadounidense después de ganar el certamen mexicano de Acapulco y superar las lesiones en la muñeca derecha.

"Estoy muy contento con mi nivel de tenis en este momento, y quiero mantenerme enfocado en mi primer partido y luego veremos si puedo llegar lejos en el torneo. Pero creo que lo más importante es tratar de estar tranquilo e ir paso a paso", agregó.

Con 29 años, ha podido escalar posiciones para regresar nuevamente a un puesto entre los 10 primeros del ranking mundial y luego de levantar de nuevo un título de categoría 500, el último lo conquistó hace cinco años en la lid de Basilea.

"Si quieres ganar un título como este, debes jugar un buen tenis y derrotar a muchos grandes jugadores, este es mi mayor objetivo. Necesito ir paso a paso, partido a partido y ver lo lejos que puedo llegar", señaló Del Potro.



Radio Habana Cuba